



4 Pièces

90 m²

Réf. MZIPB284

2 590 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans l'une des plus belles résidences de la Croisette, sécurisée avec gardien, 4 pièces traversant d'environ 95 m2 ouvrant sur une terrasse, exposé sud-ouest avec une très belle vue sur la mer. Il se compose d'un hall d'entrée, d'une cuisine ouverte, d'un salon/ salle à manger lumineux, de trois chambres en suite, toilettes invités, studio indépendant rénové, garage en sous-sol dans la résidence voisine. Cet appartement entièrement rénové avec de luxueuses prestations est vendu meublé. Coup de coeur assuré!

In one of the most exclusive residence of the Croisette, secured with caretaker, 3 bedrooms crossing apartment of about 95 m2 opening onto a south west facing terrace, with a beautiful view of the sea. It consists of an entrance hall, an open kitchen, a bright living/ dining room, three en suite bedrooms, guest toilet, garage in the basement, independant studio. This apartment fully renovated with luxurious amenities is sold furnished! Crush guaranteed !

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES

73 Avenue De Lérens - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

